
お久しぶりです。肉好き親父です。最近は、物価が高くなって、お肉も他の食材同様、高

くなっています。その中でも、輸入のお肉が円安や生産量の低迷により、値上げになってい

るのは、肉好き親父にとっては、美味しいお肉が買いにくくなっているので、死活問題です。 

その代わりに国産のお肉との価格差が縮まって、国産は買いやすくなったとのことですが、 

食肉業者さんは厳しそうだね。 

こんな愚痴を言うつもりではありませんでした。 

６月１３日（木）に川崎センターで令和６年度第一回研修会に参加してきました。 

演題は「食中毒事故やクレーム品から見える微生物の特徴」と「豚肉の保存温度等による賞

味期限の違い―試験結果より」の二つのテーマを一般社団法人食肉科学技術研究所の猪口

由美専務理事が講演されました。 

 

 

 


